



## 『中村陽人ゼミ ～2nd season～』

企業経営専攻 中村陽人ゼミ 3年 清水麻衣

私達のゼミもついに開講2年目を迎え、後輩を迎えるという新たなステージに立ちました。課題が大変だということをかなり主張したオープンゼミ。果たして希望してくれた後輩はいるのかと、先生・3年生一同不安を抱いておりましたが、無事6名の後輩達を迎えて、2年目の活動がスタートしました。最初こそ学年間の距離に戸惑いがありましたが、歓迎会や合宿を通して距離も縮まり、良い関係・良い雰囲気で活動ができると感じています。

ゼミの一大イベントのひとつである夏合宿は、レク係の頑張りのおかげで今年も無事に終えることができました。今年は福島県を飛び出そうということで栃木県那須高原に赴いたわけですが、早朝コテージから本館まで20分の道のりを歩き、夕方までがつり勉強をして、温泉や美味しいご飯を堪能し、さらに卓球をするなど、昨年以上に充実した時間を過ごすことが出来ました。いきなり体育会系の部活合宿のようなハードさで2年生は特に大変だったかと思いますが、この合宿を通してゼミの雰囲気を掴むことができ、交流も深められたのではないかと思います。



日頃のゼミ活動としては、マーケティングリサーチ手法を学び、消費者行動・マーケティングのテキスト内容について2年生がパワーポイントにまとめて発表をしています。発表をきいて3年生が発表方法についてアドバイスをしたり、逆に2年生の発表からいろいろと学んだり、さらに疑問点について皆で議論するなど、活発な雰囲気の中で皆が刺激し合って学ぶことができていると感じています。2年生が入り人数が増えたので、これまで以上に活発な議論ができたらしいなと思います。

3年生はいよいよ就職活動が始まります。中村陽人ゼミにとっても初めての就職活動です。ゼミ内に先輩がいないので情報が少なく、環境も厳しさを増す状況で不安も募りますが、「就職活動は団体戦である」に代表される中村ゼミの就職活動の心得を胸に、皆でモチベーションを高めながら乗り越えてい

ければと思います。目標は、来年の夏までに就職活動を終え、ゼミの夏合宿に同行することです。第1期生としても、先生・後輩達に良い話が出来るよう、頑張っていきたいです。

まだまだ初々しさの残るゼミで、この先何度も壁にぶち当たるかと思いますが、一つ一つ皆の力で乗り越えて、このゼミらしい良さを作り上げていければと思います。